



Organizaciones proponen reforma fiscal para que 'los ricos paguen más' en México



La iniciativa “Que los más ricos paguen”, impulsada por varias organizaciones de la sociedad civil, ha sido presentada este lunes con el objetivo de que haya justicia fiscal y México deje de ser uno de los países con menor recaudación de impuestos.

En la conferencia estuvo presente también la diputada por Morena María Clemente, una de las legisladoras que apoya la iniciativa.

“Nos sumamos porque es una de las causas que nuestro partido ha prometido proteger”, dijo.

“Es muy justo que ellos paguen más y de eso trata la progresividad. Es importante que en este quinto periodo de esta legislatura que se discute el presupuesto, que esta iniciativa llegue y la vamos a acompañar en las comisiones en el presionar a todos los políticos”, terminó.

La iniciativa, que ya ha sido presentada, tiene ahora que turnarse a comisión o comisiones. A continuación se pasaría al pleno de la Cámara de Diputados para que se discuta y se apruebe. Por último, se enviaría al Ejecutivo, que puede vetarla o aprobarla. [...]